

Großer Bahnhof für Robin Kraemer

Bettmar. Einen großen Bahnhof haben die Fußballer vom SC Bettmar ihrem langjährigen Jugendtrainer **Robin Kraemer** (Dritter von links) im Rahmen eines Jugendturniers bereitet. Dort wurde er vom Vorsitzenden des Kreisfußballverbandes Hildesheim, **Detlef Winter** (von links), für besondere Verdienste um die Förderung des Fußballsports im Jugendbereich sowie für hervorragende ehrenamtliche Arbeit im SC Bettmar mit der silbernen Ehrennadel und Urkunde des Kreisverbandes ausgezeichnet. Lob und Anerkennung im Beisein der U18-Mannschaft gab es auch vom SC-Vorsitzenden **Karlheinz Schwarzer**, dem Vorsitzenden der JSG Klunkautal, **Thomas Luckwald** aus Dinklar, dem SC-Jugendleiter **Jürgen Bokelmann** und dem stellvertretenden SC-Vorsitzenden **Volker Gross**. Winter bemerkte, dass Kraemer über zehn Jahre lang die Jugendmannschaft mit viel persönlichem Einsatz von der U8 bis zur U18 trainiert und begleitet habe. Außerdem spiele der heute 32-Jährige noch



aktiv in der ersten Herren des SC Bettmar und habe diese Mannschaft auch für einige Zeit zusätzlich trainiert. Seine zuverlässige und kameradschaftliche Art, betonte Vorsitzender Schwarzer, sei im Jugend- und Herrenbereich des Vereins sehr geschätzt. Im Namen der JSG überreichte Luckwald dem scheidenden Jugendtrainer einen Gutschein zum Einkauf von Sportkleidungen „für die nächsten zehn Jahre“. Kraemer will sich jetzt etwas zurückziehen und die Fäden im Hintergrund ziehen, da die Spieler „seiner“ Jugendmannschaft demnächst in den Herrenbereich wechseln. (htw)/Foto: Wiechens